

Cuba alcanza el 83 por ciento del total de su población con el esquema completo de vacunación

Por: Cuba debate. 06/12/2021

Al cierre del pasado viernes 3 de diciembre, Cuba acumulaba 28 623 729 dosis administradas con las vacunas cubanas Soberana 02, Soberana Plus y Abdala. Hasta la fecha, habían recibido el esquema de vacunación completo 9 280 509 personas, el 83% de la población total del país, informó el Ministerio de Salud Pública en su portal digital.

En otro parámetro, el de **población vacunable con el esquema completo de vacunación**, y con cierre el día anterior (2 de diciembre, 28 592 611 dosis administradas), **el porcentaje se eleva al 94.8%**, según [informó el ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, durante la más reciente reunión del grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus.](#)

De acuerdo con la publicación del Minsap, **hasta este viernes 3 de diciembre habían recibido al menos una dosis de una de las vacunas Soberana 02, Soberana plus y Abdala 10 190 888 personas (se incluyen las vacunadas con Soberana Plus como dosis única). De ellas, ya tienen segunda dosis 9 236 873, y tercera dosis, 8 771 855.**

Entretanto, **ya recibieron la dosis de refuerzo 424 113 personas**, de ellas 64 105 en el estudio clínico y 360 008 como parte de la vacunación de refuerzo que se está aplicando a población de territorios seleccionados y grupos de riesgo.

El fin de semana se conoció que [este lunes 6 de diciembre se iniciará en cuatro municipios de La Habana la vacunación de refuerzo de la población general con una dosis de Abdala.](#)

La doctora Nilda Roca Menéndez, subdirectora general de la Dirección Provincial de Salud, informó en la sesión del grupo temporal de trabajo de la capital que los territorios seleccionados son Guanabacoa, Regla, La Habana del Este y San Miguel

del Padrón.

Esos municipios fueron escogidos por ser los que iniciaron la campaña de inmunización en mayo. Ya están asegurados todos los puntos vacunatorios, los medios de transporte y la cadena de frío para conservar los bulbos en la temperatura adecuada.

La subdirectora general de la Dirección Provincial de Salud explicó que serán incluidas todas las personas que no sean convalecientes de la COVID-19 y acumulen seis meses de haberse inmunizado con el esquema completo de cualquier vacuna.

La pasada semana, en el programa televisivo *Mesa Redonda*, Vicente Vérez Bencomo, director general del Instituto Finlay de Vacunas (IFV), precisó que, **aun cuando la información disponible internacionalmente sobre ómicron es preliminar, [los científicos cubanos trabajan ya para enfrentar la nueva variante.](#)**

“Evidentemente, tenemos que seguir la tendencia, pero las informaciones con respecto a las vacunas aún son muy preliminares. Nosotros decidimos, a partir de la semana pasada, empezar a elaborar una variante de Soberana Plus, teniendo la proteína RBD de ómicron. Ya la iniciamos, ya se está construyendo esa proteína y aceleradamente nos vamos a preparar para esta situación”, dijo.

Agregó que “eso es parte de lo que estamos trabajando en este momento. Los que hacemos vacunas vamos a estar delante de cualquier situación y vamos a tomar las medidas para poner a nuestro país en la delantera en ese esfuerzo”.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cuba debate

Fecha de creación

2021/12/06